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RELAZIONE DEL TESORIERE 

 

Buonasera a tutte e tutti, 
 
Come ogni anno siamo qui per approvare il bilancio del nostro ordine. La relazione del 
tesoriere è di per sé noiosa e poco si presta a essere ascoltata. Un elenco di numeri e di 
cifre. Per cui, vorrei essere molto sintetica. Ma prima di passare a illustrare, e poi mettere 
ai voti, il bilancio consultivo e quello preventivo permettetemi alcune brevi considerazioni. 
Ordine non è un'azienda privata a scopo di lucro il nostro obiettivo dal punto di vista della 
gestione economica e finanziaria, non sarebbe quello di massimizzare l’utile, ma di regi-
strare un avanzo sufficiente a segnalare una corretta gestione e, nello stesso tempo, a raf-
forzare la struttura patrimoniale. Cosa per un piccolo ordine come il nostro non sempre 
possibile. Nonostante i continui tagli alle spese, rafforzare la struttura patrimoniale con le 
nostre entrate non è possibile. Per cui, pur non avendo debiti, con le nostre risorse riu-
sciamo a coprire a malapena le spese di gestione. Occorrerà riflettere seriamente su come 
mandare avanti l’ufficio da qui a quattro/cinque anni. Ricordo che noi abbiamo un con-
tratto di servizi con l’Asva, a cui versiamo 20 mila euro più una tantum, quest’anno di 
2.500. Soldi che servono a coprire le spese di affitto, amministrazione, utenze e di segre-
teria. A queste spese si devono aggiungere le nostre per le trasferte, per i corsi di forma-
zione per cui il nazionale quest’anno ci ha versato 11 mila euro, l’assistenza informatica, 
quelle per le spese legali, i materiali di consumo e il pago pa. Ricordo che il tanto detestato 
pago pa è un obbligo di legge per cui ci siamo dovuti adeguare. Così come la parte sulla 
pravacy o sulla trasparenza.  
Entrando nello specifico il bilancio consultivo 2022 chiude con un disavanzo di quasi sei 
mila euro, dimezzato rispetto al previsionale. Le spese totali sono state di oltre 57 mila 
euro, le entrate di 51 mila euro. A fine 2022 potevamo disporre di oltre 33 mila euro.   
Il bilancio preventivo per questo anno discosta di poco, le spese sono sempre le stesse 
così come le entrate. Il bilancio prevede spese per circa 60 mila euro e entrate per poco 
più di 53 mila.   
Prima di mettere ai voti il bilancio, vorrei ringraziare tutti.   
 

 


